

BAB II

GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

2.1 Profil Perusahaan

2.1.1. Biodata Perusahaan

Nama Perusahaan : PT Kreatif Media Karya

Nama Media : Liputan6.com

Alamat : Gedung Kapanlagi Youniverse Lt.5, Jl. RP
Soeroso No.18, Menteng, Gondangdia, Jakarta Pusat
1035.

Telepon : +62 21 3190 4555

Fax : +62 21 3190 4555

Email : HRD : annisa.nisa@kly.id
Redaksi : redaksi.liputan6@kly.id

Website : Liputan6.com

2.1.2. Sejarah Liputan6.com

Menurut data yang diberikan oleh HRD perusahaan, Liputan6.com merupakan portal berita yang terdaftar dan sudah diverifikasi di Dewan Pers Indonesia. Informasi terbaru dan akurat yang disajikan Liputan6.com menitikberatkan pada akurasi dan ketajaman berita dengan sumber informasi yang sangat terpercaya. Liputan6.com tidak bekerja untuk kepentingan politik manapun dan berdiri di atas dan untuk semua golongan, serta non-partisan.

Liputan6.com didirikan sejak 24 Agustus 2000. Awalnya, Liputan6.com hanya menyajikan berita yang sudah tayang di televisi pada program Liputan6 SCTV. Namun, sejak 24 Mei 2012, induk perusahaan PT Elang Mahkota Teknologi

Tbk (Emtek), yang merupakan perusahaan terbuka dan tercatat di Bursa Efek Indonesia, memutuskan untuk memisahkan Liputan6.com dari SCTV dengan menjadi perusahaan sendiri, PT Kreatif Media Karya (KMK). Perusahaan KMK ini merupakan anak perusahaan Emtek.

Akhirnya, Liputan6.com mengubah penayangan berita menjadi sebuah portal *news online* dengan berita yang jauh lebih beragam dari ketika didirikan. Jumlah berita liputan6.com makin bertambah dengan kanal-kanal yang disesuaikan untuk kebutuhan pembaca seperti Politik, Olahraga, Bisnis, Tekno, Showbiz, *Health,Lifestyle*, Otomotif, Regional hingga Citizen6 yang mengakomodir jurnalisme warga.

Setelah mengubah penayangan menjadi *news online*, Liputan6.com terus mengalami kenaikan peringkat baik di Alexa maupun *Comscore*. Menurut arsip serta data yang diberikan HRD Liputan.com, kini Liputan6.com menjadi situs berita yang punya pengaruh dan diperhitungkan dengan jumlah pembaca yang terus meningkat dan masuk dalam jajaran lima portal terbesar di Indonesia.

Sejak 29 Maret 2018, Liputan6.com yang ada di bawah PT Kreatif Media Karya (KMK) dimerger dengan PT Kapan Lagi Network. Saat ini Liputan6.com ada di bawah brand KapanLagi Youniverse (KLY) yang di dalamnya terdapat 10 media online yakni: Liputan6.com, Merdeka.com, Bola.com, Bola.Net, Kapanlagi.com, Fimela.com, Brilio.Net, Dream.co.id, Bintang.com, Vemale.com

2.1.3 Logo Perusahaan

Gambar 2.1 Logo Liputan6.com



(Sumber : Arsip dokumen Liputan6.com)

Arti dari logo Liputan6.com

- *Warna Orange*
Menggambarkan Semangat, Kreatif, Inspiratif dan menyebarkan hal yang positif.
- *Angka 6*
Menggambarkan tanggungjawab dan keseimbangan. Begitu juga dengan Liputan6.com yang memberitakan berita berimbang dan terkonfirmasi dengan baik sesuai fakta yang ada serta bertanggung jawab.
- *Bentuk Kotak*
Kotak melambangkan kepercayaan seperti liputan6.com yang akan terus menjadi situs berita terpercaya.

2.1.4 Visi dan Misi Liputan6.com

Liputan6.com memiliki Visi dan Misi dalam pemberitaannya yaitu :

- Visi
 - Menjadi situs berita terpercaya yang menitikberatkan pada akurasi dan ketajaman berita dengan sumber informasi yang sangat terpercaya.

- Misi
 - Menjadi pilihan utama pembaca dalam mencari informasi yang berimbang dan terkonformasi dengan baik, sesuai fakta yang ada serta bertanggung jawab.

 - Menjadi situs berita yang memicu kreatifitas dan memberikan inspirasi bagi pembacanya.

2.1.5 Kanal Liputan6.com.

Tabel 2.1 Kanal Liputan6.com

KANAL	KETERANGAN
Bisnis	Menyajikan berita seputar isu ekonomi seperti Makro, Energi, Bisnis dan Keuangan baik dalam skala nasional maupun nasional. Pemberitaan dalam kanal ini juga memberikan informasi mengenai, miliarder, CEO, dan seputar tips dan trik untuk mendapatkan pekerjaan dan juga uang.
Showbiz (<i>Show Bussines</i>)	Menyajikan berita berupa informasi dari dunia <i>entertainment</i> . Dalam kanal ini juga menyajikan informasi tentang segala aktivitas terkini selebriti di dunia hiburan.
BOLA	Menyajikan informasi seputar dunia olahraga seperti Sepak Bola, MotoGP, Bola Basket, F1 serta Bulutangkis baik dalam skala Nasional sampai Internasional.
Foto	Menyajikan konten jurnalistik berupa foto jurnalistik.

Tekno	Menyajikan informasi seputar teknologi terbaru, maupun perusahaan yang bergerak xsdi bidang teknologi.
Cek Fakta	Menyajikan informasi yang berupa fakta-fakta menarik yang ada di lingkungan sekitar.
Video	Menyajikan konten jurnalistik berupa video jurnalistik.
HOT	Menyajikan informasi tentang suatu topik yang sedang hangat dikalangan masyarakat.
Disabilitas	Menyajikan informasi tentang masyarakat yang mempunyai keterbatasan namun menginspirasi.
Global	Menyajikan informasi tentang berita atau peristiwa yang terjadi di seluruh dunia.
Otomotif	Menyajikan informasi tentang otomotif seperti mobil atau motor keluaran terbaru, tips dan trik berkendara, informasi penjualan mobil atau motor dan lain-ain.
Lifestyle	Menyajikan informasi tentang gaya hidup seperti tips dan trik berpakaian, music, film, hubungan, <i>brand</i> , dan lain-lain.
Health	Menyajikan informasi seputar tentang kesehatan. Memberikan tips dan trik menjaga kesehatan.

Citizen6	Menyajikan informasi tentang tips dan trik dalam kehidupan sehari-hari, fakta menarik, serta berita menarik yang berasal dari masyarakat.
Pilkada	Menyajikan informasi seputar Pilkada.
Surabaya	Menyajikan informasi yang berasal dari wilayah Surabaya maupun Jawa Timur.
ON OFF	Menyajikan informasi tips dan trik pada kehidupan sehari-hari.

Sumber : Olahan Penulis

2.1.6 Struktur Redaksi Liputan6.com.

Tabel 2.2 Struktur Redaksi Liputan6.com

JABATAN	KANAL	NAMA
Pemimpin Redaksi		Irna Gustiawati
Wakil Pimpinan Redaksi		Elin Yunita Kristanti
Sekretaris Redaksi		Nur Aini Hayati Annisa
Redpel	News	Andry Haryanto
Wakil Redaktur Pelaksana News		Rita Ayuningtyas
Koordinator Liputan		Luqman Rimadi, Mevi Linawati

Editor		Nila Chrisna Yulika PK, Rinaldo, Muhammad Ali, Yusron Fahmi, A Nafiysul Qodar, Putu Merta Surya Putra.
Reporter News		Devira Prastiwi, nanda Perdana Putra, Radityo Priyasmoro, delvira Hutabarat, fachtur Rozie, Lizsa Egeham, Ika defianti, Maria Flora Sofiani, Ady Anugrahadi, Yopi.
Redpel	Regional dan Kanal	Harun Mahbub
Koordinator Liputan	Daerah	Ramdania El Hida, Agustina Meilani
Editor		Ahmad Apriyono
Kontributor Daerah		
Redpel	Global dan Program	Raden Trimutia Hatta
Koordinator Liputan	Khusus	Tanti Yulianingsih
Reporter		Teddy Tri Setio Berty, Tommy Kurnia Roni, Benedikta Miranti Tri Verdiana, Natasha Khairunisa Amani
Redpel	Citizen dan Sport	Shinta NM Sinaga
Waredpel Sport		Marco Tampubolon
Editor Senior <i>Front Page</i>		Anri Saiful
Editor Sport		Defri Syaifulloh, Achmad Yani Y, Bogi Triadi, Thomas, Harley Ikhsan,

Reporter Sport		Luthfie Febrianto
Editor Citizen		Sulung Lahitani, Yulia Lisnawati
Writer Citizen		Camelia
Redpel	Bisnis dan Tekno	Nurmayanti
Waredpel Bisnis	Bisnis	Justinus Arthtur Gideon
Editor		Ilyas Istianur P, Septian Denny
Reporter		Maulandy Rizky Bayu Kencana, Athika Rahma, Pipit Ika Ramadhani, Tira Santia
Waredpel Tekno	Tekno	Iskandar
Editor		Yuslianson, Mochamad Wahyu Hidayat
Reporter		Andina Librianty, Agustinus Mario Damar SP, Agustin Setyo Wardani
Redpel	Cek Fakta dan <i>Special Content</i>	Edu Krisnadeffa
Editor Cek Fakta		Hanz, Pebrianto Eko Wicaksono, Adyaksa Vidi, Cakrayuri Nuralam
Editor <i>Special Content</i>		Jonathan P Purba, Windi Wicaksono
Redpel	Showbiz	Telni Rusmitantri
Koordinator Liputan		Aditya Saputra
Editor		Ratnaning Asih, Meiristica Nurul, Hernowo Anggie, Ruly Riantrisantanto, Zulfa Ayu Sundari, Wayan

Reporter		Rachmat Sapto Purnomo, Surya Hadiansyah
Redpel	Otomotif, <i>Health</i> dan <i>Lifestyle</i>	Sigit Tri Santoso
Koordinator Liputan	Otomotif	Dyah Puspita Wisnu Wardhani
Editor		Aditya Eka Prawira, Benekdita Desideria
Reporter		Fitri Haryanti Harsono, Giovani Dio Prasasti, Ade Nasihudin Al Ansori
Koordinator Liputan	<i>Health</i>	Dinny Mutiah
Editor		Komarudin, Asnida Riani, Putu Elmira, Henry Hens
Koordinator Liputan	<i>Lifestyle</i>	Septian Pamungkas
Editor		Amal Abdurachman
Reporter		Arief Aszhari, Dian Tami Kosasih
Redpel	Otosia	Nurrohman Sidiq
Editor		Cornelius Candra Sutikto, Dini Arining Tyas, Ahmad Muzaki
Reporter		Nazarudin Ray
Koordinator Jual Beli Mobil		Khriesna Nurfianto
<i>Admin Support</i>		Mirza Zubaidin Syah Putra, Ronny Yonaz Kurniawan
<i>Data Collection</i>		Mohammad Sondi Ikhwan, Gogot Wahyudi, Wahyu, Antonius Nainggolan, Deddy Santoso, Dwi Cahya Ramdhani, Mulya Saputra,

		Ibnu Hidayat, Johan Wahyu Sasongko, Arif Setiawan Wartoyo, Ngadino, Judan Faisal Amin
Koordinator	Foto On Off	Fery Pradolo
Koordinator	Pegiat Cek Fakta	Karmin
Editor Bahasa		Fadjriah Nurdiasih
<i>Head of Content</i>	HOT	Nanang Fahrudin
Editor		Fadila Adelin, Rizky mandasari, Septika hidqiyah
Reporter		Tyas Titi Kinapti, Novita Ayuningtyas, Muhammad Fahrur Safi'i, Husnul Abdi, Anugerah Ayu endari, Loudia Mahartika, Putra Marenda, Dyah Mulyaningtyas, Mardella Savitri M, Selma Intania Hafidha, Fakhriyan Ardiyanto, Laudya Tyasara
Koordinator Multimedia		Nurdin Arifin
Video Editor		Muhammad Ridwan
Grafis		Dimas Satria Putra, Nur Nugraha, Aziz Wahyu Saputra

(Sumber : Olahan Penulis)

2.2 Ruang Lingkup Kerja Kanal Bola Liputan6.com

Di dalam Liputan6.com struktur redaksi terdiri dari pimpinan redaksi, wakil pimpinan redaksi, sekretaris redaksi, redaktur pelaksana, wakil redaktur pelaksana, koordinator liputan, editor dan reporter.

Pada kanal bola Liputan6.com, Instruksi penyajian berita diberikan oleh editor kepada reporter yang berisi topik yang akan dibahas. Setelah itu reporter mencari sendiri topik berita dari situs olahraga skala nasional maupun internasional, tidak jarang juga editor memberikan topik kepada reporter untuk digarap disunting ke kanal bola di *website* Liputan6.com. Setelah mendapatkan topik yang akan dibahas, reporter akan melakukan diskusi bersama editor apakah topik yang reporter ambil dapat digarap atau tidak.

Jika sudah mendapatkan persetujuan dari editor, reporter melakukan riset terkait topik olahraga yang akan reporter tulis. Riset yang dilakukan reporter adalah membuka *website* yang berhubungan dengan topik berita yang akan reporter tulis dan akan digabungkan kedalam suatu artikel. Setelah reporter selesai menulis berita, awalnya hasil dari tulisan reporter akan dikirimkan melalui email ke editor yaitu marco.tampubolon@kly.id untuk di edit dan disunting ke halaman website Liputan6.com.

Namun selang dua minggu kerja magang, penulis diberikan akses langsung untuk dapat menyunting berita ke kanal bola di *website* Liputan6.com. Setelah itu, editor akan langsung mengedit tulisan penulis di *website* Liputan6.com dan akan dipublikasikan sesuai waktu yang tertera di artikel.

Setelah editor mempublikasikan hasil tulisan reporter yang sudah diedit, editor langsung memberi masukan kepada reporter tentang kesalahan yang terdapat pada artikel reporter buat dan akan memberi masukan agar artikel yang reporter buat menjadi lebih baik. Dalam satu hari, reporter menuliskan tiga sampai empat berita yang berkaitan dengan sepak bola Nasional maupun Internasional.